

Issues and Opinions

Dr. Nader Riad: Increasing Job Opportunities and

Promoting the Market

Cairo traders welcomed the National Party's economic paper presented at a conference held last August. Dr. Nader Riad, member of the Board of Cairo Chamber, said that the economic paper highlighted two key elements: increasing job opportunities on the one hand, and the tendency to export on the other. Both points aim at one goal, promoting quality and facilitating technology transfer and the import of machines and equipment.

Dr. Riad also highlighted the importance of handling these two points effectively when dealing with administrative procedures.

He stressed the importance of issuing decrees to facilitate the import of modern machines without imposing any taxes, and to reduce interests on the finance provided to such imports on the basis that machines provide job opportunities. This will help industrial and agricultural production as well as other different economic activities.

Dr. Riad stated that this framework constituted a new mechanism suitable for the Egyptian industry, as it provided highly productive and modern eco-friendly machines. However, this has to be under easy reimbursement terms, whether in terms of taxes or finance.

With respect to the markets, Dr. Riad affirmed that the export attitude adopted by the economic paper would stir the markets locally and internationally.

He laid emphasis on subsidizing exports, and transforming what was written in the economic paper into policies supporting exports and investment.

*Dr. Eng.
Nader Riad*

This was in addition to the necessity of transforming what was written in the economic paper into executive and legislative procedures serving trade in general.

Thema und Meinung

Dr. Nader Riad: Steigerung der Arbeitsplätze und Mobilisierung des Marktes

Die Händler Kairos begrüßten den Inhalt des Wirtschaftsblattes, das die "National Democratic Party" in ihrer Konferenz im vergangenen August herausgab.

Dr. Nader Riad, Mitglied des Aufsichtsrates der Kairiner Kammer, bestätigte, das durch die National Democratic Party herausgegebene Wirtschaftsblatt habe sich hauptsächlich mit zwei Schwerpunkten befasst: Zum Ersten die Schaffung von Arbeitsplätzen und die Beschäftigung und zum Zweiten das Hinstreben zum Export Beide Ziele treffen sich an einem Punkt, nämlich die Verbesserung der Qualität und die Vereinfachung des Imports von Maschinen, Werkzeugen, Transport und Technologie.

Er betonte die Notwendigkeit, beide Schwerpunkte bei den Ausführungsmaßnahmen effektiv zu berücksichtigen.

Er wies auf die Bedeutung hin, Regelungen herauszugeben, die den Import moderner Maschinen vereinfachen. Er riet von einer Versteuerung der Importprodukte ab und befürwortete eine niedrige Verzinsung der Kredite für den Import dieser Maschinen, da sie Arbeitsplätze beschaffen. Dies ist nämlich das eigentliche Ziel und fördert die industrielle und landwirtschaftliche Produktion sowie andere Bereiche der Wirtschaft.

Er bestätigte, dieser Rahmen biete einen guten angemessenen Mechanismus für die ägyptische Industrie. Dadurch erhalte er moderne hochproduktive Maschinen, die der Umwelt entgegenkommen, jedoch unter angemessenen Bedingungen hinsichtlich der Steuern und der Abzahlungsraten.

Im Zusammenhang mit den Märkten ist Dr. Riad der Meinung, die Förderung des Exports, den das Wirtschaftsblatt befürwortet, würde die lokalen und internationalen Märkte beleben.

Er war für die Unterstützung des Exports und die Umsetzung der Inhalte des Wirtschaftsblatts in eine Politik, die der Ausfuhr und den Investitionen den Rücken freihält. Ebenfalls wichtig ist die Umsetzung weiterer Inhalte dieses Blatts und zwar in legislative und exekutive Maßnahmen, die im Allgemeinen dem Handel dienen.